

# LES ERREURS

Quand je fais une activité, mes devoirs ou un exercice à l'école, parfois je ne réussis pas tout de suite.

Si je fais une erreur ce n'est pas grave.

Tout le monde fait des erreurs ou peut se tromper.

Quand je ne réussis pas :

→ j'essaie de rester calme

→ je respire plusieurs fois lentement

→ je demande de l'aide

→ je peux dire que je ne sais pas

Si je ne réussis pas, je peux recommencer.

Parfois je dois recommencer plusieurs fois avant de réussir.

C'est comme ça que j'apprends.

C'est comme ça que les autres apprennent aussi.